
Pièces 6 Pièces

Superficie 264 m²

Référence 690

Prix 1 150 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Biot  -  exclusivite  Découvrez  cette  maison  familiale  d'environ  263  M²,  proche  des

commerces et du village de biot, sur un terrain d'environ 1750 m² avec piscine. Au

rez de chaussé, vous serez séduits par son beau salon salle à manger avec plafond

cathédrale,  donnant  sur  une  agréable  terrasse  avec  vue  Dégagé  sur  les  collines.

Une  cuisine  indépendante,  équipé  et  aménagé,  agrémenté  d'une  buanderie

prolonge l'espace de vie. De plain pied, nous retrouvons trois chambres dont une

avec sa propre salle de douche, une salle de bain et un wc invités. À l'étage une

mezzanine ouverte sur le séjour, deux ...

Biot - exclusive discover this pleasant family house of about 263 M², close to shops

and the village of biot, on a plot of about 1750 m² with its large swimming pool. On

the ground floor, you will  be seduced by its beautiful living room dining room with

cathedral  ceiling,  overlooking  a  pleasant  terrace  overlooking  the  hills.  An

independent  kitchen  equipped  and  furnished,  with  a  laundry  room  extends  the

living space. On one level, we find three bedrooms, one with its own shower room,

a bathroom and a guest toilet.  Upstairs a mezzanine open to the living room, two

spacious bedrooms with their ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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